


ALERTAN POR ALTO DÉFICIT

Preocupa que impuestos ahuyenten la inversión

Son recaudatorios e inflacionarios, considera Juan José Sierra Álvarez, presidente nacional de Coparmex

DE LA REDACCIÓN
nacional@gtmm.com.mx

Juan José Sierra Álvarez, presidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), criticó los impuestos al consumo, como el IEPS a bebidas, tabaco y videojuegos, al considerarlos recaudatorios, inflacionarios y generadores de incertidumbre para la inversión.

“Estos impuestos, como el IEPS en bebidas, tabaco y videojuegos, generan incertidumbre y pueden frenar

la inversión. Al final, estos nuevos impuestos lo que generan es que suban de precio para el consumidor”, dijo.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, alertó que el Paquete Económico 2026 incrementa el déficit y depende de supuestos “demasiado optimistas”.

Agregó que “este paquete económico plantea un gasto histórico de 10.1 billones de pesos, pero con ingresos de solo 8.7 billones. Esto significa más déficit, más deuda y un futuro financiero que depende de supuestos optimistas”, indicó.

Sierra Álvarez señaló que los recortes a salud, educación y seguridad debilitan al Estado, mientras que la inversión pública sigue concentrada en Pemex en lugar de diversificarse.